
REQUERIMENTO Nº 86/2006 

De Informações 

 
 
“Com relação a melhorias para a Associação de 
Moradores dos bairros Jardim Vista Alegre e 
Parque do Lago”. 

 
 Considerando-se que, com a ajuda do Padre Marcos, da Igreja Santo 
Antônio e São Benedito, e com a ajuda do Pastor Mello, da Igreja Quadrangular, foi 
alugada uma casa para atendimento social à comunidade dos bairros Jardim Vista 
Alegre, Parque Eldorado e adjacentes; 
                
                   Considerando-se que, nesta casa, cada cômodo tem um lugar apropriado, 
ou seja, sala de TV e vídeo, sala de reforço escolar, biblioteca, sala de brinquedos, 

secretaria e uma sala para ministrar cursos; 
 
                    Considerando-se que, apesar de ter um bom espaço físico, conta com 
apenas um banheiro, sendo que o necessário seria mais um, e assim, poder separar, um 
banheiro masculino e outro feminino; 
 

Considerando-se que, espaço e mão-de-obra têm, porém, não tem o 
material para a construção, e mesmo com a ajuda dos moradores, fica difícil, pois ainda 
falta muita coisa; 

 
Considerando-se que, muitas pessoas que são voluntárias, trabalham 

fora, não tendo tempo disponível, então, há a necessidade de uma cozinheira, e assim, as 
crianças teriam horário certo para cada refeição do dia, e 

 
Considerando-se que, esses bairros citados acima são muito carentes, 

necessitando de ajuda, por isso, é fundamental que a associação tenha uma psicóloga 
para ajudar a solucionar os problemas dos moradores, 
 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, oficiar 
ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
   

1 – Diante todo o exposto, o que a prefeitura, através do setor competente, 
pretende fazer para solucionar os problemas da comunidade com relação à Associação? 
   

2 - Há possibilidade de a Prefeitura Municipal ceder uma cozinheira e 
uma psicóloga para atender a Associação? Caso afirmativo, qual é a data prevista para 
que isso ocorra? 

 
3- Há possibilidade de a Prefeitura doar o material para a construção de 

mais um banheiro para o local? Caso negativo, qual o motivo? 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de fevereiro de 2006. 

 

 

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 

-Vereador- 


